

Home » General » Riesgo de empleos, inversión y operación en la región del Catatumbo: **Ecopetrol**

Riesgo de empleos, inversión y operación en la región del Catatumbo: **Ecopetrol**

11 noviembre, 2020 0

COMPARTIR [Facebook] [Twitter] [Google+] [Pinterest] [LinkedIn] [Tumblr] [Reddit] [WhatsApp] [Telegram] [Email]



Bandas delictivas presuntamente han registrado 122 hurtos de maquinaria y equipos en los campos Tibú y Sardinata.

Ecopetrol, en comunicado de prensa ha informado que alrededor de 520 empleos, la adquisición de bienes y servicios a los empresarios locales por \$19 mil millones anuales e impuestos por más de \$7 mil millones que aportan los campos Tibú y Sardinata al municipio de Tibú, Norte de Santander, se encuentran en riesgo, debido a la imparable ola de delitos contra la operación de **Ecopetrol** en esa región del país.



La multinacional advierte que, los robos de equipos asociados a la infraestructura están a punto de hacer inviable la producción de 700 mil pies cúbicos diarios de gas de los campos Tibú y Sardinata los cuales son empleados para abastecer el consumo de gas domiciliario, comercial e industrial de los municipios de Tibú y de Cúcuta, capital del departamento.

En los últimos meses se ha registrado un aumento en la manipulación ilegal de la infraestructura para el robo de hidrocarburo en pozos, líneas y estaciones, así como el hurto de los vehículos para operación y de componentes mecánicos y eléctricos de las estaciones y pozos.

Dichos delitos, además de las pérdidas económicas que provocan, dejan fuertes afectaciones ambientales por parte de los terceros dedicados al apoderamiento ilegal de hidrocarburos en las zonas de operación.

Tan solo en lo corrido del año se han registrado un total de 122 hurtos de equipos y el robo de 31 camionetas al servicio de la operación para la realización de las inspecciones a los campos a cargo de **Ecopetrol** y sus empresas aliadas.

En algunos de los casos, los trabajadores han sido víctimas de intimidaciones con armas de fuego e incluso han sido retenidos y posteriormente despojados de sus dotaciones, equipos, herramientas de trabajo y bienes personales.

"La consolidación de grupos delincuenciales en las áreas operacionales de la empresa en Tibú podrían generar restricciones para el desarrollo de actividades en campo e inclusive conducir al futuro cierre de actividades con fuertes impactos económicos y sociales para los habitantes de la región", dijo Orlando Mauricio Sánchez, gerente del campo Tibú.

El campo Tibú produce en la actualidad alrededor de 2.000 barriles de **petróleo** por día y gracias a ello se generan 520 empleos al mes, de los cuales el 86% es mano de obra local. Además, en el 2019 la operación de **Ecopetrol** generó regalías al municipio por más de \$3.900 millones.

Ecopetrol hace un nuevo llamado a las autoridades gubernamentales, judiciales, policiales y militares del orden nacional para que refuercen las acciones que se vienen implementando desde la región en contra de las bandas delictivas y garanticen la seguridad que se requiere para incentivar la inversión, la generación de oportunidades laborales y el desarrollo local y regional.

Así mismo, invita a la sociedad en general a solidarizarse con la compañía y a denunciar y rechazar este tipo de actos que atentan contra la tranquilidad y la prosperidad de los tibuyanos, y que ponen en riesgo inversiones socio ambientales en la región del orden de \$40 mil millones al 2022.

Fuente: Jefatura de prensa **Ecopetrol**.

Comparte esto: [Twitter] [Facebook]

Relacionado

Ecopetrol asumió operaciones del contrato de Asociación Recetor 31 mayo, 2017 En «Regional»

Campo petrolero Cusiana comenzó a ser operado por **Ecopetrol** 5 julio, 2016 En «Municipios»

Se presentó emergencia ambiental por derrame de crudo en Norte de Santander. 6 noviembre, 2018 En «Medio Ambiente»

COMPARTIR [Facebook] [Twitter] [Google+] [Pinterest] [LinkedIn] [Tumblr] [Reddit] [WhatsApp] [Telegram] [Email]

< PUBLICACIÓN ANTERIOR **Un "pato", gobernando Colombia**

PUBLICACIONES RELACIONADAS

Las empresas que crecieron gracias a las Fábricas de Productividad

"Abandonamos a los campesinos productores" Senador Iván Marulanda

Incrementarán alivio en la factura de gas para estratos 1 y 2

CLIC PARA COMENTAR

0 Comments Sort by Oldest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin



Un "pato", gobernando Colombia
Por Carlos Betancourt 11 noviembre, 2020 0

Prográbase para vivir la fecha 17 del Fútbol Profesional Colombiano
Por Juan Diego Florez 30 octubre, 2020 0

Este es el departamento que más ha aumentado en UC: Jairo Cristancho.
Por Iapaz 30 octubre, 2020 0

¡Casanare a la expectativa del pacto por la Conectividad!
Por Martha Cabezas 30 octubre, 2020 0

Por \$159.000, lo sancionaron con 16 millones y lo embargaron por 32...
Por Carlos Betancourt 30 octubre, 2020 0

#TocTocLlegónés, es la Iniciativa Nacional por la Equidad, el Empoderamiento, al Embarcamiento y la Salud
¡Inés, llegó a Aguazul y Yopal!
Por Martha Cabezas 30 octubre, 2020 0

Por robarla, a mi hermana le cortaron la vida de tajo: Jhonny...
Por Carlos Betancourt 29 octubre, 2020

A esto se dedican los excombatientes de las Farc en Arauca
Por Carlos Betancourt 29 octubre, 2020 0

